
この夏、外は猛暑が続く中、暑さを吹き飛ばしたく花火見物で涼をとったり、

アイスやスイカ割を楽しみました。 最近は朝晩と涼しさを感じられる気候にな

りましたが、いたくら桜園の秋は祭りや作品展の準備を進めています。

社内研修も積極的に行い、専門職からの講義で職員のスキルアップにも努め

ています。
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【昼下がり アイスを食べにジェラート屋へ】

【社内研修】

特別養護老人ホーム いたくら桜園 0255（81）4848

第2回スイカ祭り開催

よーし

園長の

今回はスイカを割るところから

楽しみました！ 大盛況！！

甘くておいしいわー

うまいっ！

『手洗いの重要性について』

けいなん総合病院の感染管理認定看護師による講習会

ひとふり

割っちゃうよ

【園内から山部の花火大会を楽しみました】

『口腔ケアの必要性について』

水野歯科医と施設歯科衛生士による講習会

花火なんて

久しぶり☆

綺麗に

見えるね

楽しみだね

どれにしよっかな 迷うね インスタ映え☆

スポットでポーズ

スイカゼリー

何個でもたべられるね

夏の思い出

今回、スイカ割りの企画を立てましたが、我が家でも今年取れた一番成りのスイカを
わが子3人、甥っ子、姪っ子とで割りました。急遽の企画で、叩けるものがなく、木刀で

とどめを刺したことは内緒の話です。暑すぎる夏が終わると、それはそれで寂しい

気がしますが、介護という仕事も子育てもめぐる季節も大事なのは【今なにをするか】

だと思っています。【今】を大事にしていきたいと思っています。（43歳 介護主任）


